

Journal de Genève

23 / 10 / 82

## EN BREF

● ARCHITECTES SUISSES À PARIS – Dans le cadre du Festival d'Automne, la Biennale de Paris, section architecture, expose les travaux d'une trentaine d'architectes sélectionnés sur le plan international par un jury ad hoc. Les projets des architectes E. Maginetti, Bellinzona (TI) et Vincent Mangeat, Nyon (VD) ont été choisis pour représenter la Suisse à l'exposition «La modernité ou l'esprit du temps». Les projets des architectes A. Galfetti, Bellinzona (TI) et L. Snazzi, Locarno (TI) figurent à l'exposition «La modernité un projet inachevé». Exposition du 30.9.1982 au 14.11.1982, à l'Ecole Nationale des Beaux-Arts, à Paris.